

**Mahasiswa KKN 172 Sosialisasi Bahaya Narkoba dan Pentingnya Pendidikan**



Foto Ist.

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Kelompok 172 Kuliah Kerja Nyata-Pembelajaran dan Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh (Unimal) menggelar kegiatan sosialisasi dengan tema “Bahaya Narkoba dan Pentingnya Pendidikan” di SMA Negeri 1 Matangkuli. Sabtu (25/01/2025).

Acara ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran para siswa mengenai dampak negatif penyalahgunaan narkoba serta pentingnya pendidikan dalam meraih masa depan yang lebih baik.

Sandy Prabowo selaku pemateri pertama memaparkan materi mengenai bahaya narkoba dan memaparkan berbagai jenis narkoba yang kerap beredar dikalangan remaja serta cara mencegahnya. Ia menekankan bahwa narkoba tidak hanya merusak kesehatan fisik dan mental, tetapi juga menghancurkan masa depan generasi muda.

“Narkoba adalah musuh yang bisa merenggut masa depan kita. Jangan pernah mencoba, karena sekali terjerumus akan sulit untuk kembali,” ujar Sandy di hadapan para siswa.

Sementara itu, Muhammad Arif Saputra sebagai pemateri kedua memaparkan materi tentang pentingnya pendidikan. Selain itu bahwa pendidikan adalah kunci utama untuk meraih cita-cita dan menghadapi tantangan di masa depan.

“Pendidikan bukan hanya sekadar mendapatkan nilai bagus, tetapi juga membentuk karakter, keterampilan, dan wawasan untuk menjadi pribadi yang lebih baik,” ungkap Arif.

Ia juga memperkenalkan universitas Malikussaleh sebagai salah satu universitas terbaik yang ada khususnya di provinsi Aceh sendiri, mulai dari jurusan yang tersedia, beasiswa dan keunggulan-keunggulan yang ada.

Kegiatan ini disambut dengan antusias oleh para siswa SMA Negeri 1 Matangkuli. Mereka aktif bertanya dan berdiskusi terkait kedua topik yang dibawakan. Pihak sekolah mengapresiasi kegiatan ini dan berharap sosialisasi semacam ini dapat terus berlanjut untuk membekali siswa dengan pemahaman yang lebih luas tentang bahaya narkoba dan pentingnya pendidikan.

Faisal Rizal selaku Koordinator Bidang Kesiswaan mengungkapkan rasa bangga dan terimakasih kepada mahasiswa KKN unimal kelompok 172 yang telah menyempatkan untuk melakukan sosialisasi ke sekolah SMA N 1 matang kuli.

" Saya selaku guru bidang kemahasiswaan di SMA N 1 matang kuli mengucapkan terimakasih dan rasa bangga kepada adik-adik mahasiswa unimal yang sedang melakukan KKN di desa Blang karena telah menyempatkan waktu untuk melakukan sosialisasi di sekolah kami. Saya berharap dengan adanya sosialisasi dari adik-adik mahasiswa KKN unimal ini, siswa dan siswi SMA N 1 matang kuli dapat tercerahkan dan lebih memahami terkait materi yang telah disampaikan sehingga anak-anak SMA N 1 matang kuli bisa termotivasi," Ujar Faisal.

Ia juga berharap dengan adanya kegiatan ini, diharapkan para siswa dapat lebih sadar akan pentingnya menjauhi narkoba serta memahami bahwa pendidikan adalah investasi terbaik untuk masa depan mereka.

**Tanggal:** 11 February 2025

**Post by:** [ZulfaR](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Pengabdian Masyarakat](#), [Mahasiswa](#),